
 

 
便秘問題從此不再困擾我，腸道乾淨好健康！ 
 

分享人：謝Ｏ蓉  小姐 

因為我之前有開過腸切除的手術，導致常常會有排便不順

的情形，再加上懷孕的關係讓我狀況更加嚴重了…剛好先生透

過友人接觸到台灣雅麗娜公司，深入了解之後，覺得產品都非

常好，便推薦讓我食用《果真蔬暢》這項產品。 
 

雖然一開始吃並不是馬上見效，不過漸漸地開始有效果出

現，讓我願意再繼續食用下去，因為裡面有天然的 25 種蔬果精

華，吃了一陣子也覺得身體比較健康，最重要的是不用一直靠

藥物來解決宿便問題。目前我使用果真蔬暢已經有一年左右的

時間，便秘問題從此就不再困擾我了，真心推薦這項產品喔！ 


